



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 086
20 de febrero de 2019

Exitosa acreditación de enfermería UCE recibió certificación del Caces

La carrera de Enfermería de la Universidad Central del Ecuador recibió la Certificación de Acreditación por parte del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, Caces. El proceso de acreditación concluyó con la exitosa aprobación del 100 por ciento de los estudiantes que rindieron el examen de habilitación profesional y de acreditación. La Certificación emitida tiene una vigencia de 5 años.

Con una ceremonia que reunió a autoridades, docentes y estudiantes de la Universidad y del organismo evaluador, el colectivo de Enfermería celebró su primer proceso de evaluación y acreditación. El rector Fernando Sempértegui señaló que la certificación es el reconocimiento al esfuerzo sostenido de una carrera histórica con alto compromiso humano. Su indiscutible pertinencia y formación solvente se evidenciaron en este proceso de verificación estricta al desarrollo académico, científico y de vinculación. Sempértegui destacó el liderazgo de la autoridades de la carrea, el compromiso del cuerpo docente, el acompañamiento de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad y el nivel de preparación de los 143 internos rotativos que lograron el 100 por ciento en la aprobación del examen, y dos de ellos reconocidos como los mejores puntuados a escala nacional.

Gabriel Galarza López, presidente de Caces, enfatizó en el enfoque actual del proceso de acreditación sobre la base de la autonomía de las universidades, donde las instituciones rectoras de educación superior hacen un acompañamiento para fortalecer del desarrollo y aportar a la construcción de la cultura de la calidad institucional. Afirmó que estos procesos persiguen alcanzar la integralidad de la docencia, la investigación y la vinculación, articulada a una óptima gestión administrativa y al mantenimiento de la gobernanza de todos los estamentos universitarios para dar sentido histórico sobre la universidad que quieren construir.

La actual subdecana de la Facultad de Ciencias Médicas y parte del equipo de acreditación de Enfermería, Jaquelinne Bonilla, expresó su satisfacción por el exitoso proceso, resultado del trabajo conjunto de la Carrera. Explicó los criterios que le permitieron al Caces identificar los estándares de calidad, entre ellos pertinencia, proyecto curricular, academia, ambiente institucional, estudiantes y prácticas pre profesionales. Destacó el compromiso social y humano de los profesionales en Enfermería formados en función de la realidad nacional, con dirección al cumplimiento de los objetivos de desarrollo, a mejorar la calidad de vida con medidas preventivas, curativas en todos los ciclos de vida. **PM**